

第2回 芝山スポーツ フェスティバル

10月13日に「第2回芝山スポーツフェスティバル」が総合運動場で開催されました。令和元年まではブロック対抗で行われていた町民体育祭ですが、昨年からスポーツ協会など各種団体が工夫をこらし、老若男女が楽しめる競技が盛りだくさんのオープン参加形式になりました。

当日は、やや日差しが強いくらいの秋晴れとなり、競技がスタート。個人種目と団体種目があり、大人も子どもも応援者も一体となり、スポーツの秋を楽しんでいました。

①美しいフォーム、「グラウンドゴルフ・ニアピンコンテスト」
②小中学校の先生も参加した「ガチンコ団体リレー」 ③団体種目の「運しだいサイコロリレー」 ④団体種目の「やっぱり玉入れ」 ⑤「野菜詰め放題競争」野菜はレタス、トマト、南瓜、酢橘、栗、さつまい ⑥走って食べて「パン食い競争」



芝山町 スポーツ協会 表彰授与式

芝山町スポーツ少年団の芝山ビクトリーズは第44回千葉県スポーツ少年団ミニバスケットボール交流大会で優



勝し、千葉県代表として関東ブロック大会に出場しました。その功績を称え、表彰が行われました。



あとがき

◆今回の表紙は芝山小学校一年生による校外学習、「秋探し」です。横芝光町の坂田池公園で池の周りを、どんぐりや落ち葉を集めながら歩き回り、公共施設の利用方法などを学びました。たくさん

の秋を集めて笑顔な子どもたちの姿に元気をもらいました。◆芝山町一日赤十字では、実際に非常食炊き出し体験を体験させていただきました。炊き出しは、精米と水を適量取り、それを一緒に縦長の耐熱袋に入れて、しっかりと縛った後、お湯に入れる方法で、ハイゼックス包装食というそうです。炊いた米にレトルトカレーをかけて食べました。自分が作った米はやや硬かったものの、十分おいしかったです。簡単にお米を炊けるので、非常時には役立つと思います。◆本格的に秋になり紅葉が映える季節になってきました。出かける際は安全に気を付けて出かけてください。(D)